



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>130 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>2831</b>
Prix	<b>1 365 000 €</b>

Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Magnifique vue panoramique sur le golfe de Saint-Tropez. À vendre aux Issambres, à proximité de la mer, cette charmante villa est principalement de plain-pied. Elle comprend un séjour/salle à manger, une grande cuisine indépendante, 4 chambres dont une suite, et une autre en mezzanine avec sa salle de bains attenante. Une piscine, un garage et un atelier complètent cet ensemble. Il existe également la possibilité d'agrandissement. Les Issambres est un quartier de la commune de Roquebrune-sur-Argens, situé dans le département du Var, en région Provence-Alpes-Côte d'Azur, dans le sud-est de la ...

*Magnificent panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez. For sale in Les Issambres, close to the sea, this charming villa is mainly on one level. It includes a living/dining room, a large independent kitchen, 4 bedrooms including a suite, and another on the mezzanine with its adjoining bathroom. A swimming pool, a garage and a workshop complete this set. There is also the possibility of expansion. Les Issambres is a district of the commune of Roquebrune-sur-Argens, located in the Var department, in the Provence-Alpes-Côte d'Azur region, in the south-east of France. It is located on the ...*

## **AGENCE DU CAP LES ISSAMBRES**

RN 98 1 AV DE LA JETÉE - 83380 LES ISSAMBRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

